

23. April 2020

# Information

## WIEDERAUFNAHME DES MUSIKUNTERRICHTS

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern

Unseren Informationen zufolge sollte der Musikunterricht an unserer Musikschule ab **Montag, 11. Mai 2020** wieder normal stattfinden können.

Wir sind bereits daran ein Hygiene-Konzept zu entwickeln, damit wir der Situation entsprechend arbeiten können.  
Es wird dann zwingend notwendig sein, dass sich alle Besucher unserer Musikschule, Erwachsene wie auch Kinder, sehr genau an die Regeln halten, da sonst die Gefahr einer erneuten Schliessung der Musikschule droht.

Wir freuen uns schon sehr darauf, wieder persönlich mit allen Schülerinnen und Schülern musizieren zu dürfen.  
Bis dahin heisst es:

**durchhalten und weiterüben!**

Sollte sich bis zum 11. Mai eine Änderung ergeben, werden wir Euch wieder an dieser Stelle informieren.

Herzliche Grüsse,

*Martina und Mario Seeliger (-Wittwer)*